

ÉVÉNEMENT

Premier forum de la Création d'entreprise



Les vainqueurs du 7^e concours de la création de la jeune entreprise (catégorie « porteur de projet »).

Parallèlement à la journée de l'Entreprise (24 mai dernier), la Maison de l'entreprise de Saint-Quentin-en-Yvelines a souhaité organiser cette année un événement spécifiquement destiné aux créateurs d'entreprises. Ainsi est né le forum de la Création d'entreprise, dont la première édition a eu lieu le 21 juin dernier, à l'hôtel d'agglomération. Les créateurs y ont recueilli de précieux conseils auprès de nombreux experts – généralistes, banques et financeurs, experts comptables, avocats, pépinière d'entreprises, services de l'emploi, services fiscaux... Ils ont également assisté à plusieurs conférences sur le financement, la structure juridique, la protection sociale, ou encore la

zone franche urbaine (ZFU) de Trappes. Un après-midi d'échanges conclu par la remise des prix du 7^e concours de la Création et de la jeune entreprise. Soixante dossiers avaient été présentés cette année au jury, composé de treize partenaires. Neuf ont été distingués. Les heureux élus dans la catégorie « porteur de projet », du 1^{er} au 5^e : Rando Running

(articles de sport), Saveurs des comptoirs (torréfaction), Un max d'idées (site internet pour enfants), HandicaPlaisir (rencontres pour personnes handicapées), Pixin studios (conception de sites web). Et au palmarès « jeune entreprise », du 1^{er} au 4^e : Resix (serveurs de communication), Esthète propreté (nettoyage industriel), Luga médias (production audiovisuelle), Popsicube (progiciels de rationalisation des processus). Une diversité qui témoigne une nouvelle fois du dynamisme économique de Saint-Quentin-en-Yvelines. ■

Maison de l'entreprise

Tél. : 01 39 30 51 30

FIBRE OPTIQUE

Le très haut débit vers les zones d'activités

Le développement de l'accès au très haut débit des entreprises, des particuliers et des collectivités est un axe d'aménagement prioritaire pour Saint-Quentin-en-Yvelines. Une étude réalisée par la communauté d'agglomération (CA) vient de confirmer les attentes importantes des entreprises du territoire dans ce

domaine, validant ainsi le plan stratégique de la CA pour raccorder progressivement toutes les zones d'activités. Les premiers travaux devraient commencer au second semestre 2008 et l'ouverture de la commercialisation des infrastructures aux opérateurs devrait intervenir fin 2008. ■

À LIRE

EADS, invité de SQY Entreprises

Le dernier numéro de SQY Entreprises vient de paraître. Invités ce trimestre du magazine économique de Saint-Quentin-en-Yvelines : Pierre Langer, directeur des affaires générales d'EADS défense et sécurité France, et Didier Lepitre, nouveau directeur de l'établissement saint-quentinois. Celui-ci regroupe aujourd'hui sur un site commun, à la Clef-de-Saint-Pierre (Élancourt), 2 500 salariés en provenance de neuf établissements. Soit la plus grande concentration hexagonale d'ingénieurs dédiés à l'intégration de grands systèmes de défense et de sécurité.

« Un des axes stratégiques majeurs du groupe EADS réside dans l'augmentation de la part de l'activité défense dans son chiffre d'affaires », explique Pierre Langer dans la publication économique. « C'est dans cette logique stratégique que s'inscrit la création d'un puissant pôle de compétences à Saint-Quentin-en-Yvelines. »

Une localisation qui, selon Didier Lepitre, « correspond à la demande de nombreux salariés », dont certains travaillaient déjà dans l'agglomération. « L'environnement a aussi compté, notamment sur la question des transports, préoccupation n° 1 de notre personnel. Pour optimiser la desserte au niveau de la gare, les services de l'agglomération ont demandé à Snybus de renforcer les liaisons avec le site... Ici, le cadre de vie est très agréable. Avec une moyenne d'âge inférieure à 35 ans, nous employons beaucoup de jeunes ingénieurs, souvent avec des jeunes enfants, qui souhaitent s'installer dans l'agglomération. » ■



* Pour en savoir plus, téléchargez ce numéro de SQY Entreprises sur le site internet de l'agglomération, www.saint-quentin-en-yvelines.fr